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 会長　秋保常雄
　皆さんこんにちは。本日は卓話に社
会奉仕部門委員長の丹井亮一様をお
迎えしておりますので、少しだけ当クラ
ブの社会奉仕活動についてお話をさせ
ていただきます。
　まず、地区補助金を利用して戸田市
障害者福祉会館に卓球台一式を寄贈しました。寄贈式を行
い、皆さんと卓球で交流を図りました。リハビリなどに役立て
ていただこうという趣旨でしたが、大変喜んでいただけました。
　社会奉仕活動としては、第20回戸田西 RC 杯ソフトバレー
ボール大会を開催しました。今後も毎年の活動として継続し
ていきたいと思っています。
　また、第10回グラウンドゴルフ大会も開催しました。ロー
タリーに入会して10 年、私自身も第1回目から参加しており
ます。会員も共に楽しむ大会になっています。
　続いて、戸田市の３RCで節電を目的に、キャンドルナイト
in 戸田を共催しています。今年度はあいにくの雨となりました
が、あいパルは屋根もあり、無事に開催する事ができました。
　あとは日本赤十字社の活動支援として献血事業、東北復興
支援としてにじいろクレヨンへ募金の支援をしております。
　大きな事業としては、以上のような活動をしておりますので
ご紹介させていただきました。
　先週、皆さんにご報告いたしました青少年交換留学生の笠
原さんですが、第1ホストファミリーおよびアリゾナRCの面
接を受け、現地に残る事が決まりました。笠原さん自身が伝
えたい気持ちが伝わり、また、ロータリーの留学について自
身の理解も深まったようです。15日	（日）まで残る事が決まり
ましたが、良い傾向に向かっているようですので、残り5ヶ月
間も頑張ってくれるのではないかと思います。会長挨拶は以上
です。
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第 23 回例会プログラム【第 2093 回】

1 月 12 日（木）点鐘 18：00
新年夜間家族例会
場所：川口　「SAUL（ソル）」

第 24 回例会プログラム【第 2094 回】

1 月 19 日（木）点鐘 12：30
クラブフォーラム：各委員会中間報告

例会 総員 計算数 出席 欠席 MU 出席率 %

第 20 回 鎌倉小旅行につき 100％

第 22 回 23 21 17 4 2 90.47％
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◆親睦委員会 秋元善行委員長
　創立記念夜間例会についてですが、2月14日（火）に北
浦和の「二木屋」で開催したいと思います。皆さん是非ご予
定を空けておいてください。よろしくお願いいたします。

委員会報告

会長挨拶
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お客様ようこそお越し下さいました。
本日の卓話よろしくお願いします。

丹井亮一様（桶川RC）本日は卓話にお招きいただきありがと
うございました。よろしくお願い申し上げます。

清水恒信様（大宮西RC）大変ご無沙汰いたしております。
石井孝德様（戸田RC）本年は大変お世話になりました。来年

も引き続きよろしくお願いいたします。

秋保常雄	 駒﨑繁夫	 明石壽也	 熊木秀夫	
内田弘章	 溝上西二	 小山重治	 秋元善行	
伊藤公仁	 山崎雅俊	 岡部成一	 大内　浩	
平出　勝	 関口英子	 木村萬司

ニコニコ BOX

本 日 の 合 計 ２９，０００円　
累 　    計 ４２１，５００円　

◆津軽三味線  奏者 清水まなみ様
　皆様こんにちは。2011年 8月に東日本大震災
支援のコンサートを開催させていただいた際は
大変お世話になり、ありがとうございました。
　その後も小さな支援活動を続けてまいりまし
た。支援ソング「桜ひとり」を作り、この曲と共に活動をさせてい
ただいております。この度、この曲を皆で歌おう、をテーマに「清
水まなみ＆仲間たち	～桜の絆コンサート」を開催させていただく
事になりました。チャリティコンサートで、岩手県で行われている	
「桜ライン311」という、津波の到達地点に桜を植える活動を支
援させていただく事になっております。
　この曲は戸田西 RC 様のご支援されているにじいろクレヨンの
子供達にも届けていただいております。
　コンサートには沢山の素晴らしい方が参加してくださいます。
楽しんでいただけるコンサートを一生懸命作ってまいりますので、
どうかご支援をいただけますようお願い申し上げます。

　本日はお招きいただきありがとうございます。今年度、社会奉
仕部門委員長を仰せつかりました丹井亮一です。
　先ほど秋保会長よりお話がありましたが、戸田西 RC 様の社会
奉仕に関する様々な取り組み、大変素晴らしいと思います。本当
に私が言う事がないくらいではないかと思います。
　社会奉仕部門については皆さんご存知かと思いますが、今年
度は柴田委員長率いる地域社会奉仕委員会、それから齊藤委員
長率いるブライダル委員会の2つの委員会で構成されています。
地域社会奉仕委員会について私がお話させていただいているの
は、とにかく地域に密着したプロジェクトを立てて、地域に対する
ＰＲ活動をしながら奉仕活動をお願いしたいという事です。
　行政や街、社会福祉協議会や学校などに常にアンテナを張っ
ていただき、地域がどんなニーズを持っているか、それに合わせ
た形で活動を行っていただければと思っています。戸田西 RC 様
はまさにそういった奉仕活動をされていて、大変素晴らしいです。
　今年度、地域社会奉仕委員会では継続事業という事で「腎・
アイバンク」のお願いをしております。ロータリークラブとライオ
ンズクラブがコラボレーションして行っている事業です。
　2770 地区から久世パストガバナーが副理事長、森田パストガ
バナーが評議員として携わっており、我々は献眼登録をお願いし
ております。アイバンクに登録し、家族に伝えておけば、自分が亡
くなった後に2人の方の光となります。
　献眼登録と賛助金のお願いをしておりますので、是非、戸田西
RC 様でも活動していただければと思います。

社会奉仕全般について

卓　話

RI 2770 地区　社会奉仕部門委員長
丹井亮一様（桶川 RC）

ご  挨  拶 　東北復興支援は、本年度の奉仕プロジェクト担当諮問である
三國パストガバナーが「忘れてはいけない東北復興支援」、これ
を各クラブに伝えて欲しい、風化してはいけないと話されていまし
た。私どもは地区大会で募金活動として皆さんに寄付をお願いし、
お陰様で30万円以上が集まり、2520 地区の濱守ガバナーを通
じて寄付をさせていただきました。
　震災の被害と併せて台風10 号で大変な被害の起きた岩泉町
の方々がまだ300人程避難生活をされていて、非常に寒いの
で是非毛布を送ってほしいという要請がありましたので、毛布を
200枚寄贈しました。これは1月号の月信に掲載される予定です。
　引き続き地区としても東北復興支援を続けていきたいと思って
いますので、戸田西 RC 様でも是非お願いできればと思います。
　もう1つ、このオレンジリングをご覧になった事はございますで
しょうか。井原年度より推奨させていただいております、認知症
サポーターのリングです。認知症は病気なのに、どうしても偏見
の目で見られがちで避けられてしまうのですが、そうではなく優し
く接するという事をして欲しいというのが認知症サポーターです。
　このオレンジリングは「この人は認知症サポーターの養成を受
けた人だ」という事を示すためのものですので、各クラブや企業
の方々に是非、この認知症サポーター養成講座を受けてオレンジ
リングをもらってください、とお願いしています。
　最後にブライダル委員会ですが、3年をかけて刷新し、皆で新
しい登録者を増やしています。登録の方々でお見合いパーティを
開催したところ、36 名の方に来ていただき、3組のカップルがで
きました。今後に期待したいと思います。
　現在も新しい登録者を募っております。娘さんや息子さん、お
孫さんで独身の方をご紹介ください。よろしくお願いいたします。
　社会奉仕部門としてはあくまでもこういったお話で推奨し、各
クラブで取り上げていただきたいと思っております。戸田西 RC 様
でもまた新たな社会奉仕活動をしていただき、どんどん地区や月
信に報告していただければと思います。
　拙い卓話でございましたが、ご静聴ありがとうございました。


